

# EL CAÑERITO

Boletín informativo | Edición N° 6 - 2018

CasaGrande 



# Celebramos la peruanidad

Conoce la letra del original tondero compuesto para el homenaje que rendiremos a nuestro Perú.

CORO

Casa Grande feliz  
gente alegre y salerosa,  
su alameda nos invita  
a compartir nuestra amistad.

Casa Grande feliz,  
se desarrolla como industria,  
invirtiendo más y más  
para hacer grande el Perú.

Le damos duro al trabajo,  
en fábrica y en el campo.  
Y con Servicios Agrícolas,  
pa' endulzar a mi país.

Con el sol muy radiante,  
el campo verde florecer  
y el dulce aroma de mi tierra,  
Casa Grande es calidez.

## CORO

Cholita casagrandina  
que preparas el migadito,  
tu chalán se siente feliz de vivir a tu ladito.

## CORO

Grande el Perú...  
con su tierra dulce...  
y su gente hermosa..  
¡Grande el Perú!



<https://www.facebook.com/AzucareraCasaGrand3/>  
CasaGrande S.A.A



[@CasaGrande\\_Peru](https://twitter.com/casagrande_peru)



Casa Grande S.A.A.

Suscríbete



Dale like

Pronto podrás visualizar nuestro video en las redes sociales. ¡Búscanos y hazte fan!



# REAPERTURAN CANAL DE REGADÍO

Representantes de Casa Grande junto a Jorge Alva, presidente de la Junta de Usuarios



Por su parte, el agricultor Edgar Galarreta, en representación de sus compañeros, agradeció a la AJUCHICAMA y a la azucarera Casa Grande por hacer realidad un acuerdo que los mantenía expectantes, pues beneficia a los agricultores.



*De esta manera, nuestra empresa se reafirma como un aliado estratégico que en paralelo al desarrollo económico busca generar un impacto positivo en la comunidad.*

Directivos de nuestra azucarera y del AJUCHICAMA, mediante acuerdo y firma de convenio, pudieron cristalizar los anhelos de más de 40 agricultores en Magdalena de Cao, quienes esperaban la reapertura del canal Choncop - el cual atraviesa los terrenos de Casa Grande - para proyectar su próxima campaña de siembra con la presencia de agua y así asegurar el riego de unas 155 hectáreas de cultivos.



## RENOVAMOS NUESTROS EQUIPOS

Como parte del Plan de Mantenimiento Anual de Centrífugas Western States Discontinuas, el Dpto. Mantenimiento Mecánico realizó el reemplazo de la 2da. carcasa de dichas centrifugas por una nueva de acero inoxidable.

Este proceso contribuye con la inocuidad, pues los materiales son resistentes a la oxidación y corrosión, además nos asegura la operatividad y reducción de tiempos perdidos.

Este trabajo forma parte del proceso de mejora continua que se inició renovando diversos equipos en materiales inoxidables.





En medio de la fiebre mundialista, rendimos un homenaje a los padres azucareros en su día. Elegimos a 11 papás de las diferentes áreas para la producción de un emotivo video, en el cual reflejamos el amor incondicional, guía y apoyo de un padre, como el más hinchado de sus hijos y el guerrero del hogar.

Es así como nuestros trabajadores y sus hijos demostraron el cariño sinigual que los caracteriza, y unieron sus voces para alentar con garra a nuestra Selección.



## ★ Felicidades ★ Padres azucareros

## CELEBRAN EL DÍA DEL PADRE



Se sortearon obsequios

Con gran entusiasmo, nuestros trabajadores del Dpto. Mantenimiento de Pozos celebraron el Día del Padre. En una reunión, que se realizó por iniciativa de la jefatura, nuestros colaboradores disfrutaron de un delicioso desayuno y momentos de camaradería.



Degustación de un rico desayuno



Finalizada la reunión, ellos participaron en un sorteo de polos, gorros de la selección, entre otros obsequios. Felicitamos a nuestros trabajadores y los alentamos a seguir siendo el Guerrero N°1 de sus hijos



# UNA EMOCIONANTE AVENTURA

Nuestro afortunado trabajador, Luis Álvarez, disfrutó de inolvidables días en Rusia. El viaje inició días previos al partido de Perú – Francia, días en los que nuestro colaborador pudo conocer algunos lugares representativos del país, tales como la catedral de San Basilio, el Museo Nacional de Historia, la Iglesia Cristo Salvador, entre otros.



Después, Luis Álvarez viajó a Ekaterimburgo Arena para alentar a la blanquirroja en el partido decisivo ante Francia.

Para finalizar esta emocionante aventura, arribó a la ciudad de Sochi para alentar hasta el último minuto a nuestra selección.



## ALENTAMOS A LA BLANQUIRROJA



Nos sumamos a la alegría y el entusiasmo nacional de ver a la Blanquirroja en un mundial luego de 36 años, por lo que se instalaron Smart TVs en distintos puntos de nuestra empresa para vibrar juntos durante los partidos mundialistas de nuestra Selección.

De este modo, los trabajadores hicieron un alto a sus actividades y disfrutaron de emocionantes momentos alentando con pasión a los once que dejaron todo en la cancha.



**Así alentamos con garra y pasión minuto a minuto.**

# REUNIONES INFORMATIVAS

Con el objetivo de mantener una adecuada comunicación, la Sub Gerencia General sostuvo una reunión con los jefes y supervisores de las diversas Superintendencias, como también con los sindicatos de la empresa para informar y absolver consultas sobre el desempeño de la agroindustrial en el primer trimestre del año.



Reunión informativa con las jefaturas

Cabe resaltar la importancia de estas reuniones pues permite generar mayor cercanía y reconocer las oportunidades de mejora en beneficio de la familia azucarera.

*De este modo, reafirmamos nuestro compromiso con el diálogo oportuno.*



Reunión de la Sub Gerencia General con los sindicatos

## FORTALECIENDO EL TRABAJO EN EQUIPO

Conscientes de la importancia del trabajo en equipo, organizamos un dinámico taller con la participación de los colaboradores de las áreas de Laboratorio Entomológico, Sanidad Vegetal, Logística.

Dicha capacitación estuvo a cargo de la Psicóloga Consuelo López, quien abordó las principales causas por las que fallan los equipos, base y elementos del trabajo en equipo, así como aspectos a tener en cuenta para la formación de equipos.

Es así como nuestros trabajadores fortalecen sus habilidades para lograr las metas a través de un buen trabajo en equipo.



Participación de los colaboradores de Entomología y Logística



# PREPARADOS ANTE UN SISMO

Con el objetivo de medir la capacidad de respuesta de nuestros colaboradores, así como aplicar los procedimientos y protocolos de los equipos de primera respuesta, los departamentos de Destilería y Almacén de Producto Terminado participaron en el Simulacro Nacional de Sismo y Tsunami, organizado por Indeci.

De este modo, desarrollamos acciones preventivas ante la posible ocurrencia de un terremoto de magnitud 8,5 en la Escala de Richter y un minuto de duración.

Finalizado el simulacro, los inspectores de seguridad brindaron una charla sobre cómo actuar antes, durante y después de un sismo.



Trabajadores ubicados en la Zona de Seguridad



Charlas de seguridad



Simulación de accidentes



## ADECUADA GESTIÓN DE RESIDUOS

En atención a la nueva ley de gestión integral de residuos sólidos (DL N°1278), gestionamos el reciclaje de papel para su comercialización con empresas terceras. Es así que, a través del recojo diario de papel usado, contribuimos con reducir la disposición final de residuos, además de darle un valor agregado a este material.



Todas las áreas pueden cooperar con el reciclaje de papel, clasificando los residuos desde sus puestos de trabajo. De este modo, contribuimos eficazmente con los esfuerzos por reducir el impacto ambiental que genera el consumo de papel.



# MANTENIMIENTO DE PARROQUIA

Continuamos sumando acciones conjuntas con las diversas instituciones de la provincia. En esta oportunidad, colaboramos con el mantenimiento general del techado interno y externo de la parroquia Santa Teresita del Niño Jesús, atendiendo así al pedido del párroco de la localidad, Miguel Echaiz Camán.

De esta forma, mediante nuestra política de Responsabilidad Social, estamos contribuyendo con la conservación del patrimonio religioso, así como la seguridad de los feligreses, del distrito azucarero.



Refaccionamiento del techo de la parroquia



## BUENOS ESTILOS DE CRIANZA

Las participantes del programa "Manos de Mujer" recibieron una importante charla a cargo del psicólogo Segundo Pérez, quien brindó pautas para reforzar los buenos estilos de crianza en los hogares. Ello, con el objetivo de fortalecer la relación padre/madre - hijos y evitar posibles problemas psicológicos entre los miembros de la familia.

En este taller, las emprendedoras contaron sus experiencias y en una conversación amena, aprendieron las herramientas psicológicas que necesitan aplicar, así como las medidas disciplinarias adecuadas para disfrutar de un hogar funcional.



Emprendedoras reciben importante charla

### ¡Atención!

**Muy pronto recibiremos nuestra boleta de pago de forma virtual, en nuestro correo electrónico (personal)**

**¡Aprovecha!** Si aún no tienes correo, créate uno inmediatamente y hazlo llegar - a través de tu jefe - a la oficinas de Administración de Personal. ✉

### Importante

Recibe tu boleta en tiempo real y descárgala las veces que quieras.

Tiene valor legal. Puedes gestionar créditos bancarios, de consumo, etc.

**¡Asegúrate!** No se pierde, ni se gasta como el papel impreso.

